



『青春の1ページを大崎高校で過ごすために』

校長 野村 雄大

4月に大崎高校に着任いたしました野村と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

本校は「同居連携型中高一貫教育校」として西海市立大崎中学校との連携を進めており、大崎中学校から本校へ入学してきた地元の生徒の皆さんが通っています。同時に、西海市や地域の皆様のご支援を受けながら野球部の強化にも取り組んでおり、清水監督を慕って、あえて厳しい環境に身を投じて本校に入学してきた生徒の皆さんも通っています。

先日、ある先生が生徒たちに向かって次のような内容の話をしていました。「今春卒業した生徒たちが言っていました。大崎の子は“もっと野球部の人と話をすればよかった…”、野球部の子は“もっと大崎の人と話をすればよかった…”、と。」

高校時代という青春の1ページは、めくってしまえばもう二度と書き加えることのできない思い出となります。大崎高校での1ページに、部活も違えば、価値観も違うたくさんの同級生との思い出で埋め尽くされていることが、教師としての願いです。

年度の初めにあたり、生徒の皆さんには次のようなお願いをしました。「今、自分はどうすべきか考え、行動することのできる人になって欲しい。嫌なこともしたくないことも、歯を食いしばってやることで、「心・技・体」のバランスを兼ね備えた人になって欲しい。」

私は大崎高校の先生方とともに、連携型中高一貫の良さを活かしながら健やかな成長と確かな進路実現に向け、かつ、地域に愛され応援される野球部の活躍に向け、学校教育に取り組んでまいります。生徒の皆さんの努力と、保護者・地域の皆様のご理解ご協力をお願いし、ご挨拶といたします。

新転任紹介

始業式・入学式・対面式



春爛漫の心地よい4月10日、午後から入学式が行われ、新入生は担任の呼名に元気な声で返事をしていました。大崎高校生として36名（男子23名・女子13名）が新たに仲間入りしました。新入生代表の宣誓では、1年2組・打越大樹さんがこれから始まる高校での三年間に向けての抱負を堂々とした落ち着いた態度で宣言しました。その後引き続いて行われた対面式では、新入生代表の1年2組・峰松敬大さんが、明るく元気な態度で先輩たちへの挨拶をし、これからの高校生活への期待と決意を堂々と語りました。

大崎高校第72回生の希望に満ちたこの一歩が、大崎高校の新たな歴史を刻み、それぞれの夢の実現へとつながるものであることに期待します。



部活動紹介・生徒会オリエンテーション

部活動紹介では、先輩たちが新入生勧誘のために工夫を凝らした紹介を行っていました。吹奏楽部の演奏や美術部の作品紹介、弓道部の巻藁演武、陸上競技部のマイクパフォーマンスに野球部によるものまねメドレーなど魅力的なものばかりでした。

生徒会が行ったオリエンテーションでは、スライドで年間行事をわかりやすく紹介しました。



名前	前職	役職等	先生方より一言	名前	前職	役職等	先生方より一言
野村 雄大		校長	勇壮な大橋、広大な海原、強い浜風、沈む夕日。豊かな自然に囲まれ、大島と崎戸の中間に位置する白亜の校舎で学ぶ中高生の姿に、教師としての志を新たに致しました。	原田 康誠		1-2 正英語	長崎市立長崎商業高校から来ました、原田康誠（はらだこうせい）と申します。すばらしい海が広がる大崎に感動している毎日です。微力ながらがんばりたいと思います！どうぞよろしくお願いいたします。
小浦 小百合		事務長	猶興館高校から来ました。前任校も海が見える学校でしたが、更に海が近く美しい風景に驚いています。施設・設備の保全に努め、安全な学校生活を送れるようにしたいと思います。	若菜 瑠聖		1年副国語	はじめまして。若菜瑠聖（わかなりゆうせい）と申します。職員室にいらっしゃるどの先生よりも若いので、生徒のみなさん、気軽に絡んでくれるとうれしいです。フレッシュにがんばります！よろしくお願いいたします！
出雲 孝		2-2 正数学	数学科で陸上競技部顧問の出雲と申します。素晴らしい自然に囲まれた大崎高校に勤務できることを大変嬉しく思います。数学を通して、学ぶことの楽しさを伝えていけるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。	川口 奈央		養護助教諭	約3年ぶりに地元長崎県に帰ってきました。大崎高校から見える綺麗な海とみなさんの温かさに感動しています！みなさんが心身ともに健康で充実した生活が送れますようサポートしてまいります。1年間よろしくお願いいたします。

中高合同歓迎行事

4月14日（金）、中高合同での歓迎行事が行われました。中1から高3までの縦割り班での活動ということで初めは不安そうにしている生徒も見受けられましたが、じゃんけん列車や校内クイズラリーを通して交流を深めることができましたようです。

行事後の感想文の中では、「楽しかった」「もっと長時間活動したかった」「来年も実施してほしい」など前向きな意見が多く見られる中、「高校生のほうから中学生にもっと話しかけるべきだった」と反省点を述べている生徒もおり、今後実施していく中で改善を重ね、よりよい行事にしていければと思います。



中高合同避難訓練を実施しました

4月27日（木）に中高合同による避難訓練を実施しました。今回の訓練は、高校食物室より火災が発生したという想定で行われ、近隣の中戸公園に避難しました。避難・人員確認後、佐世保市東消防署大崎出張所の消防隊員の方からのご講評と消火指導を経て、生徒・職員による消火訓練を実施しました。

生徒たちは、落ち着いた避難を実践し、実際の発生時にどのように対応したらよいかを確認できたようです。

消防隊員の方からは、職員に対しても具体的に改善点などをご指摘していただいております。今後の避難計画にしっかり活かしていきたいと考えています。



部活動結果報告

男子ソフトテニス 県北地区春季選手権大会 (R5.4.22・23)

団体戦 2回戦 vs 佐世保南 0-3

個人戦 松尾・濱上、富江・山田、井手・山道、柴原・山本 1回戦敗退
上田・坂本 2回戦敗退

女子ソフトテニス 県北地区春季選手権大会 (R5.4.22・23)

団体戦 1回戦 vs 上対馬 1-2

個人戦 山本・馬場、山内・大江 1回戦敗退
矢野・木下 2回戦敗退

弓道部 男子 第54回県北高校弓道大会 (R5.4.23)

個人戦 山口・板屋・藤田・武藤 予選通過ならず

団体戦 予選通過ならず

硬式野球部

第152回九州地区高等学校野球長崎大会

2回戦 vs 瓊浦 7-5

3回戦 vs 大村工業 9-8

準々決勝 vs 長崎商業 4-3

準決勝 vs 九州文化 3-2

決勝 vs 創成館 3-2 **5季ぶり4回目の優勝!!**

第152回九州地区高等学校野球大会

1回戦 vs 大分商業 6-8 (延長10回)

★5月の行事予定★

- 2日(火) 歯科検診(全学年)
- 8日(月) 容儀指導
- 課題確認テスト期間 ~12日(金)
- 11日(木) 内科検診(後半3クラス)
- 耳鼻科検診(1年)
- 尿検査(2次)
- 12日(金) 補習開講式(1年)
- 13日(土) PTA総会
- 16日(火) 高総体抽選会
- 進路講演会(1年)
- 17日(水) 1年生補習開始
- 18日(木) 生徒会役員立候補選出
- 19日(金) NHK杯地区予選(野球~5/29)
- 22日(月) 生徒会役員選挙公示
- 24日(水) 高総体前短縮授業 ~31日(水)
- (45分授業)
- 24日(水) 眼科検診(1年)
- 30日(火) 高総体壮行式

★6月の行事予定★

- 1日(木) 振替休日(6/3分)
- 2日(金) 県高総体開会式 ~5日(月)
- 7日(水) 振替休日(6/4分)
- 8日(木) 県高総体報告会
- 容儀検査、学年集会
- 10日(土) 進研マーク(3年)~11日(日)
- 就公模試(3年)
- 13日(火) 進路関係行事
- (1年⑦、2、3年⑤~⑦)
- 15日(木) 生徒会役員立会演説会・選挙
- 16日(金) 進学説明会(Bコース)
- 17日(土) 県下一斉模試(3年)
- 18日(日) 全商ビジネス計算実務検定
- 19日(月) 期末考査時間割発表
- 20日(火) 創立記念日
- 22日(木) 生徒総会
- 25日(日) 全商簿記実務検定
- 26日(月) 期末考査 ~30日(金)
- 30日(金) 生徒会役員任命式
- 野球部壮行式